

# GRAN MUNDO--LOS DEPORTES

## DE SOCIEDAD

Editorial

- antes de mañana: Julián y Basilia.

Fajes

- al rápido salió para la corte la distinguida señora doña Justa Artiz.

- También marchó a Madrid nuestro querido amigo don Daniel López Sagastizáberri.

- En la finca de la Ventosa está pasando unos días, con los duques de Santona, la señora de Bárcenas.

- Se encuentran en Madrid, donde se proponen pasar una temporada al lado de sus padres, los señores de Lizarruri.

- De Zarauz se ha trasladado a Biarritz, doña Inés de Silva.

- De Ronda regresó a Madrid la duquesa viuda de las Torres.

- Mañana marchará a Jerez, para pasar unos días al lado de los marqueses de Mortara, el conde de Heredia Sánchez y su hija Angustias.

- Ha estado en Pamplona el diputado provincial de Guipúzcoa, don César Balmaseda.

- Se encuentra nuevamente en la capital navarra el digno gobernador civil de Navarra, don Pedro Martín de Hijas.

- De Almería a Bélgica regresó a Bilbao, don Silverio de Zaldúa.

- Marchó a Pamplona el capitán de Infantería don José Chinchilla.

- Ayer salió para París nuestro querido amigo el ilustre naturalista don Odón de Buen.

Bodas

En fecha próxima será pedida la mano de la señorita María Josefa Fernández de Benestrosa y Gayoso de los Cobos, hija de los marqueses de Camarasa, una de las bellezas más admiradas de la sociedad aristocrática, para don Pablo Martínez del Río y Vinent, perteneciente a una opulenta familia mejicana.

- En el palacio de la Cruzada bendijo ayer, sábado, a las doce, el cardenal arzobispo de Toledo, señor Almaraz, la unión de la bella señorita Beatriz de Landa y Esteban, marquesa de Selva Negra, condesa de Montalbán, hija de la condesa de Medina y Torres, con el vicepresidente del Congreso y catedrático de la Universidad Central, don Eloy Bustamante.

- Fueron padrinos la marquesa de Torreguina, tía de la desposada, y el hermano del confrayente, doña Agustina.

- En un periódico de Málaga leemos la noticia de haber sido pedida la mano de la encantadora señorita Elisa Bertrán y susurri, hermana del subsecretario de Hacienda, para el conde de Pries.

Festas de luto

En la iglesia parroquial de San Vicente se celebraron ayer, a las once de la mañana, los funerales por el eterno descanso del alma del respetable y prestigioso señor don Juan Mayora y Arámbula. A dicho acto religioso asistió numeroso público.

- Acompañamos a su viuda, hijos y restantes allegados en el hondo pesar que atañe.

- Ayer se celebraron en la iglesia parroquial de la villa de Eibar, los funerales por el eterno descanso del alma de la triste señora doña María González y Bea, que falleció en Burgos.

- Todas las innumerables simpatías y lástimas que gozó en vida la finada, incluyendo que dicho acto religioso se vivió concurrido.

- Recibieron su viudo y restantes allegados un trato más sincero y afectuoso pésame.

- Todas las misas ayer celebradas de una a once en la iglesia parroquial del

Pastor y las de las ocho y media,

y media y once en la de San Vicente, fueron aplicadas por el eterno descanso del alma del conocido señor don

José Zalacain y Mignagoren, que falleció el día 6 de Enero de 1921.

- Con esta ocasión reiteramos a todos sus deudos nuestro más sentido pésame.

- Con asistencia de numeroso público se celebraron ayer en la parroquia del Buen Pastor los funerales por el eterno descanso del alma del conocido señor don Bonifacio Eraso y Guibert.

- Recibían todos sus deudos el testimonio de nuestro pésame más sincero y cordial.

- En el Hospital Militar de Guadalajara falleció el día príncipe del corriente el bizarro soldado de las Tropas de Aeronáutica, don Ambrosio Isasa Arizaga, confortado con los auxilios espirituales.

- Recibían sus desconsolados padres don

Antonio y doña Sebastiana y demás allegados del finado nuestro más sentido pésame.

- A la avanzada edad de 82 años, falleció ayer, confortada con los Santos Sacramentos, la respetable señora doña Josefa Núñez Bans, persona que en vida gozaba de generales simpatías.

- Acompañamos en el sentimiento a la atribulada familia de la finada.

- A las ocho y media de la noche de ayer falleció en esta ciudad, después de recibir los Santos Sacramentos, la virtuosa señora doña Feliciana Hueto y Bustillo.

- Descanse en paz la finada y reciba su atribulada familia el testimonio de nuestro más sentido pésame.

## Ayer, en Bérriz

### La boda del presidente de la Diputación de Guipúzcoa

Bérriz, 7, 10, n.

Fuimos los primeros en hacer pública la grata noticia, que fué recibida con sincera simpatía por toda la provincia guipuzcoana, porque el señor Elorza, desde la presidencia de nuestra Diputación ha sabido por su talento, por su caballerosidad y por su fina galantería granjearse el afecto verdadero y cordial de todos los guipuzcoanos; aun de aquellos que, como nosotros, no militan en sus filas políticas.

Estas simpatías innumerables de que goza en Guipúzcoa el señor Elorza, quedaron plenamente testimoniadas en la enorme cantidad de regalos valiosos que tanto en San Sebastián como en su casa de Azpeitia había recibido de muchas personas y organismos oficiales con motivo de su boda.

Esta se celebró ayer en la iglesia parroquial de Bérriz. La novia era, como ya habíamos dicho, una señorita perteneciente a distinguidísima familia y muy querida en la región por su gentileza y por sus virtudes: Visitación de Urizar sobrina del Arcipreste de San Sebastián, don Martín Lorenzo Urizar.

Fué un día de fiesta para el pueblo. Todos los vecinos, desde el más poderoso al más humilde, quisieron participar en este homenaje de alegría y de cariño en honor de la familia de Urizar y Elorza. No era una simple fiesta familiar reducida á la conmemoración del enlace de dos hogares prestigiosos y queridos; era la fiesta de todos.

A las nueve, el Obispo de la diócesis celebró la misa en el convento de Bérriz, administrando, al terminar, la Comunión á las educandas y monjas del Colegio.

Se acercaron á la Sagrada Mesa más de doscientas educandas y sesentas monjas del claustro del convento. También recibieron la Sagrada Eucaristía, en el mismo sitio, los novios.

Terminada la misa, los novios se trasladaron á la iglesia parroquial, donde tuvo lugar la ceremonia nupcial.

En el trayecto del convento á la iglesia se congregó numerosísima concurrencia para presenciar el paso de la comitiva, aclamando á los novios con gran entusiasmo.

La ceremonia nupcial dió comienzo á las once y media de la mañana en la iglesia parroquial, que se encuentra á un kilómetro y medio de distancia del convento.

Llegó en primer término el novio, vestido de frac, en unión de la madrina doña Bonifacia Elorza, viuda de Alibizu, tía del contrayente.

La novia llegó momentos después en unión de su primo carnaq don José Urizar, que había actuado como padrino en la ceremonia.

La señorita Visitación de Urizar, que tiene en su figura un inagotable tesoro de simpatía personal, lucía un magnífico traje de «charmeuse» con piel de armiño, confeccionado por la acreditada modista Brígida Bedós, que á juzgar por esta obra de elegancia suprema, no tiene nada que envidiar á Mme. Paquin. Era un traje admirable de armonía y originalidad, que realzaba los encantos de la novia.

Esta lucía además una soberbia diadema de perlas y un espléndido collar de brillantes. Al verla entrar en el templo, los curiosos estallaron en un clamoroso «oh!...» de admiración.

En el pórtico de la iglesia, que estaba caprichosamente adornado con plantas y flores, la señorita de Urizar saludó á la concurrencia allí estacionada, y para todos tuvo una graciosísima sonrisa de cariño.

Los novios y la comitiva esperaron en el pórtico la llegada del Obispo. Don Leopoldo Eijo y Garay se presentó á los pocos momentos y en seguida empezó la nupcial ceremonia, que fué presenciada por un público numeroso que llenaba el templo totalmente.

El Obispo de la diócesis pronunció senda y eloquente plática, poniendo de relieve todo lo que significa y debe ser el matrimonio. La palabra cálida del Obispo logró emocionar vivamente al auditorio. Don Leopoldo Eijo fué asesorado en sus funciones por el párroco de la villa, señor Urroz.

Después de la bendición por el señor Obispo, dijo la misa el arcipreste D. Martín Lorenzo Urizar, tío de la novia.

A la salida del templo, los novios y la comitiva fueron asaltados por el fotó-

grafo Ojanguren y otros colegas suyos que impresionaron en sus placas los distintos aspectos del momento nupcial.

Asistiendo á la ceremonia vimos al presidente de la Diputación de Alava, señor Zuricalday, al de la de Vizcaya, señor Jáuregui y á los diputados provinciales guipúzcoanos señores Balmaseda, Lafitte, Pérez Arregui y Brunet.

Durante la misa, el notable organista don Juan de Olazábal interpretó primorosamente varias obras musicales, de las que anotamos las «Meditaciones», de Massenet, «Cantabile», de César Franck y los vals de «La Bohème».

Después de la boda se sirvió un espléndido banquete en el convento, servido admirablemente por el restaurante del Casino de Azpeitia. Asistieron al miércoles cincuenta y dos comensales.

Por la tarde se celebró en el convento una interesante fiesta teatral. Las educandas interpretaron «La tornería del pueblo» y «La fiesta de los zapateros», luciendo grandemente sus aptitudes escénicas.

Hubo después un queido programa de bailes, en los que se distinguieron una genial muchacha hija de nuestro buen amigo don Cipriano Lasa.

Fué una tarde deliciosa la que pasamos en aquel convento que no tiene el carácter sombrío y taciturno de los ambientes conventuales. Es un convento alegre, luminoso y musical, en el que se respira un sano y puro optimismo.

A las cinco de la tarde, los novios salieron en automóvil con dirección a Biarritz, de donde marcharán á otras poblaciones del extranjero para realizar después un viaje por España.

Recibieron los nuevos señores de Elorza y sus respectivas familias nuestra felicitación más sincera y cordial.

## Hoy, en el Continental

En el Continental Palace se celebrará esta tarde, a las cinco, un «the-dansant», al que, seguramente, ha de asistir lo más florido de la aristocracia donostiarra.

A las nueve se servirá un espléndido «diner», para el cual son ya muchas las mesas solicitadas.

Los que no quieran quedarse sin sitio, en el restaurante, deben apresurarse a pedir las a la Administración del Hotel.

## BALOMPIÉ

EL PARTIDO DE ESTA TARDE

Hoy se juega el segundo partido de balompié entre los equipos del «F. C. de Cete» y de la Real Sociedad, partido que dará principio a las tres de la tarde bajo el arbitraje del señor Larruy.

El partido de hoy ofrece mucho más interés que el jugado el viernes, en el cual no participaron los dos mejores jugadores franceses, Jourda y Gibson. Estos dos jugadores reforzarán el equipo de Cete, que el día pasado sufrió una sorprendente derrota, que habrán de agregar a las muy pocas sufridas en la actual temporada. La participación de los dos famosos jugadores internacionales en el partido de esta tarde, revela claramente el deseo grandísimo de desquite que les anima y que les obligará a jugar muy distintamente que el viernes, a pesar de todo.

Así lo entiende también la Real Sociedad, y por lo que sus jugadores están animados de la mejor voluntad para ganar el segundo partido a los franceses.

Todo hace esperar un gran partido y mucho público, que no teme ya a la lluvia pertinaz con que somos obsequiados.

PARTIDO SUSPENDIDO

A causa del mal tiempo se suspende el partido de balompié que hoy por la mañana debían jugar los equipos del Club Deportivo Luchana y de la Unión Deportiva.

## ENCUADERNACIONES

Se hacen en esta imprenta  
SÁN MARCIAL, 10, BAJO

## TEATRO PRINCIPAL EMPRESA - SELECCINE

Hoy, domingo, grandes sesiones de cinematógrafo, a las cuatro, seis, siete y media tarde y diez noche (véase la cartelera). Mañana, lunes, gran Programa Americano, presentación de la célebre artista CLARA KIMBALL, con la película en cinco actos, LA RAZÓN DEL POR QUÉ. — Martes próximo, aristocrático de Gran Moda.

:- Sensacional acontecimiento del Programa Ajuria :-